

# *Cuba et le Canada consolident leur coopération policière*

---



La Havane, 16 août, (RHC).- Le ministère cubain de l'Intérieur et la Gendarmerie royale du Canada ont signé ce mercredi à La Havane un accord afin de renforcer la coopération policière dans la lutte contre le trafic sexuel des mineurs et des femmes.

La lieu-tenant colonel, Idaís Borges, chef de la direction des mineurs du ministère cubain de l'Intérieur a déclaré à la presse que cet accord prévoit un meilleur partage d'informations, des enquêtes communes et la mise en accusation des suspects au Canada ou à Cuba ainsi que la formation de forces policières.

De son côté, Marie Claude Arsenault, surintendante de la Gendarmerie royale du Canada, chargée d'enquêter sur les agressions sexuelles commises par des citoyens canadiens envers les mineurs, a déclaré que l'accord permettra d'améliorer les efforts du Canada et de Cuba pour surveiller et prévenir les crimes sexuels contre les femmes et les enfants, dans les deux pays.

Elle a précisé que l'entente fournit un cadre juridique pour mener des enquêtes permettant de traduire en justice les individus visés.

Source: [Prensa Latina](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/169175-cuba-et-le-canada-consolident-leur-cooperation-policiere>



**Radio Habana Cuba**